

Meine edlen Geschwister,

Wir Muslime reden viel über unsere Religion, und wir reden auch viel über unser aktuelles Leben in der Dunya. Und ich habe in letzter Zeit öfter gemerkt, dass wir auf einer Seite über den Quran, die Propheten und Geschichten der Gefährten reden...und auf der anderen Seite reden wir über die Gegenwart und die Dunya, in der wir leben. Und es fühlt sich so an, als ob die Seite der Religion, Propheten und Gefährten eine eigenständige Welt „von früher“ ist... und unsere Gegenwart eine komplett andere Welt ist. Es kommt vielen Muslimen so vor, als ob unsere Realität so weit weg von den religiösen Dingen über die wir oft sprechen, ist. So dass manche Muslime denken, dass der Quran über eine komplett andere Welt spricht! und nicht über die Welt, in der er lebt. Und wir müssen diese Dinge zusammen bringen. Was meine ich?

Wenn wir z.B. über die Gefährten reden, kommt es einem so vor, dass sie alle so legendäre Superhelden waren... das was sie für Allah und die Religion getan haben... und wir fühlen uns dann so weit weg von ihnen und so viel niedriger als sie. Und die psychologische Folge davon ist, dass wir weniger Rat für unser Leben in Quran und Sunnah suchen! Es könnte sogar so weit kommen, und das ist leider bei vielen Muslimen schon der Fall, dass sie über den Quran und die Sunnah nur noch so viel denken, wie die Ungläubigen früher, über die Allah sagt: „**Wenn ihm Unsere Zeichen verlesen werden, sagt er: "(Es sind) Fabeln der Früheren."** (83:13)

Mit anderen Worten: sie sagen: das sind die Geschichten der Früheren...es gibt darin keinerlei Verbindung zu unserer Realität nach 1400 Jahren. Stimmt's? Hören wir das nicht so oft?

Und so hört der Muslim dann auf nach Ratschlägen und Nutzen aus dem Quran und der Sunnah zu suchen, weil er sagt: diese Dinge sind nur für Leute, die viel viel besser sind als wir. Und das ist sehr demotivierend!

Ich gebe euch ein Beispiel: Wenn wir z.B: über das Spenden auf dem Wege Allahs reden, dann erwähnen wir meistens das Hadith von Umar und Abu Bakr r.a... die beiden großen Helden des Islams! Kennt ihr das Hadith? Kurz gesagt: Als der Prophet s.a.s. den Sahaba (seinen Gefährten) gesagt hat, dass sie spenden sollen... wie viel hat Umar Ibn Al-Khattab r.a. gespendet? Die Hälfte von seinem Besitz! Und er hat gedacht, dass er Abu Bakr r.a. übertrifft... und da kommt Abu Bakr und hat wie viel gespendet? Seinen ganzen Besitz!! Alles was er hatte!

Und wir erwähnen das Hadith, um die Muslime zu motivieren. Und Allhamdulillah, viele sind auch motiviert davon, aber was wir vergessen! ist, dass viele Muslime sich denken: „Ich würde niemals meinen ganzen Besitz spenden...und auch nicht die Hälfte!“ Und es ist so gesehen nicht fair, dass wir NUR dieses Hadith erwähnen... warum?

Weil die beiden nicht die einzigen Sahaba waren. Es gab Tausende von Gefährten.. und haben alle die Hälfte oder ihren ganzen Besitz gespendet? Nein! Es gab sehr sehr viele, die viel weniger gespendet haben! Und trotzdem spricht Allah über sie ALLE und sagt: „**Allah hat Wohlgefallen an ihnen, und sie haben Wohlgefallen an Ihm**“ (98:8)

Aber das, was wir oft machen ist, dass wir die höchsten Beispiele nehmen um zu motivieren. Und allhamdulillah es sind auch viele davon motiviert, aber was wir vergessen ist, dass andere dadurch eben total demotiviert werden und sagen: „Das ist unmöglich! Das muss wohl nur für die Zeit gelten, in der sie gelebt haben... das hat nichts mehr mit unserer heutigen Realität zu tun.“

Und dieser Muslim verliert dann seine Hoffnung... und was noch schlimmer ist, dass er sich nicht mehr anstrengt den Quran und die Sunnah zu verstehen, weil er denkt, dass er darin nichts Passendes für sein persönliches Umfeld findet. Und ich sage euch meine Geschwister, es ist genau das Gegenteil.

Denn wenn wir wirklich die Geschichten der Sahaba studieren, sehen wir, dass die Sahaba –genauso wie wir- unterschiedliche Stufen und Lebensweisen hatten. Wir finden Geschichten, von unglaublicher Hingabe und Aufopferung... und wir finden Geschichten, in denen sie sich wirklich anstrengen mussten! Und trotzdem sagt Allah, dass er mit ihnen ALLEN zufrieden ist und sie liebt!

Ein Beispiel: Allah sagt sinngemäß: „**Nicht gleich sind diejenigen von euch, die vor dem Sieg ausgegeben und gekämpft haben, ... Diese haben eine höhere Rangstufe als diejenigen, die erst nachher ausgegeben und gekämpft haben.**“ (57:10) Allah sagt uns hier ganz deutlich, dass die Sahaba nicht alle gleiche Rangstufen bei Allah haben... weil eben manche sich viel mehr angestrengt haben, als andere.

Aber was sagt Allah in der selben Ayah gleich danach? Er sagt: „**Allen aber hat Allah das Beste versprochen.**“ Subhanallah... nicht nur Gutes, sondern das Beste! Und zwar allen von ihnen, egal ob die einen mehr durchmachen mussten, als die anderen!

Worum geht es also meine Geschwister?!

Es geht darum, dass jeder das tut, was er kann! Dass jeder für Allah sein Bestes gibt! Natürlich nach den fünf Säulen des Islams... aber Allah will von dir nur, dass du dein Bestes gibst! Und Allah verspricht dir durch Seine überwältigende Barmherzigkeit dadurch das Beste! In Superlativ! Subhanallah!

Meine geliebten Geschwister, jeder von uns sollte sich ein Ziel setzen! Als aller Erstes den Quran auswendig zu lernen und zu verstehen! Und die Sunnah zu verstehen! Und ganz wichtig: Wir verstehen Quran und Sunnah nur durch die Gelehrten!

Und meine Geschwister, wir als Gemeinschaft haben auch ein gemeinschaftliches Ziel: Und was für ein Ziel könnte das sein, außer eine Moschee?! Eine Moschee?

Haben wir denn nicht diese Moschee hier? Ja.. aber wie lange meine Geschwister?

Ich sage es euch: Bis Ende Oktober! Und wir haben bis jetzt keinen anderen Ort für unsere Moschee gefunden.

Deswegen bitte ich jeden einzelnen von dieser gesegneten Gemeinschaft uns dabei zu helfen... Und zwar so gut er kann.. mit Ehrlichkeit und System!

Es gibt keine andere Moschee im ganzen Schwarzwald-Baar-Kreis, das sind ca. 80-100km in der die Khutbah auf Arabisch und Deutsch ist. Deswegen bitte ich dich mein edler Bruder, das ist eine Amanah für dich, auf dass du dich, so gut es geht, für deinen Herren anstrengst.. und Allah verspricht dir das Beste!

Und der Prophet s.a.s. hat gesagt: „**Wer eine Moschee baut, und dabei nur das Angesicht Allahs beabsichtigt, dem baut Allah ein gleiches im Paradies.**“